
 

 

 

 

■学習量増加キャンペーン開催 

 光慧祭、お疲れさまでした。前女生のエネルギーを改めて見せつけられた２日間でした。これだけのエネルギ

ーがあれば日々の勉強や受験だってきっと乗り切れるはず、そんな思いも感じる行事だったと思います。光慧祭

の余韻に浸りたいところでもありますが、前女生の大きな強みの１つは「切り替えの速さ」です。１つの行事が

終わったらすぐに切り替えて次の目標に向かう。それができるのが前女生ではないでしょうか。 

 ４月に実施した学習時間調査では、今後が非常に心配される結果でした。１４日から第２回の学習時間調査を

行いますが、今回の調査の目的は、ズバリ「切り替え」。学校挙げて「学習量増加キャンペーン」を実施したいと

思いますので、是非クラスや部活の仲間で刺激しあって学習に取り組みましょう。本校の課題を踏まえた学習量

増加のポイントは以下の３点です。 

① 学習開始時間をしっかり定めて実行しよう（時間の４点固定を） 

② スキマ時間を見つけて学習時間の上乗せをはかろう 

③ スマホ時間にけじめをつけよう（意識してスマホに触れない時間をつくろう） 

１日１日にテーマと目標をもって過ごしていきましょう！ 

 

■ここからの目標は期末考査と校外模試です 

さて、皆さんの次の目標は２週間後に迫る大きな２

つの試験（期末考査・校外模試）です。ほぼ連続の実

施ですので計画的に準備をしましょう。まずは２つの

試験の出題範囲を確認。共通する分野は期末対策がそ

のまま模試対策になりますね。模試のみの出題分野が

あれば、まず先に軽く復習しておきましょう（今日や

る！）。期末考査後に取り組む時間はありません。 

校外模試は、各学年とも「スタートが肝心」です。 

右のグラフは過去５年間の学年別模試成績推移を表し

たものですが、最初の模試で好スタートをきった学年

は、途中で多少の変動はあるにせよ、最終的には好位置をキープして受験本番に突入しています（偏差値が徐々

に下降するのは母集団の変化によるものでこれはどの学校にも見られる変化です）。校外模試は「先手必勝」。各

学年とも「ロケットスタート」目指して頑張りましょう。 

 

■１学期後半の進路行事 

 ６月１６日（金）  ３学年進路講演会（講演の概要はこの進路だよりで紹介します） 

 ６月２６日（月）～ 期末考査 

 ６月３０日（金）  PTA進路講演会（保護者の方が出席されたご家庭ではぜひ話題にしてください） 

 ７月 １日（土）  進研記述模試（１・２・３年） 

 ７月 ２日（日）  群馬県高３東大合格セミナー＠前女 

 ７月１３日（木）～ 三者面談（各学年） 

 ７月２１日（金）  夏期講座Ⅰ期（各学年） 

 ７月２３日（日）  群馬県高校生医学科セミナー（２・３年希望者）＠群馬パース大学 
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■卒業生からのメッセージ５（前半） 

 今回は慶應義塾大学に進学したKさんから大学紹介を兼ねて在校生の皆さんにメッセージをいただきました。

かなりの力作でした（相当時間をかけて書いてくれたと思います。ありがたいですね）ので２回に分けて紹介し

ます。 

 

慶應義塾大学経済学部１年 K さん 

①大学での様子（授業や生活、サークルなど現在の様子について） 

学部によって多少の違いはありますが、授業は高校までのようでは

なく、自分で学びたい科目を選ぶことができます！高校では学ばない

心理学や宗教学などもあります。他にも少人数セミナーといって 5 人

くらいでグループワークをしたりする楽しい授業もあります。私は少

人数セミナーを履修して、フランスの食文化について学んでいます！ 

最近楽しいなと思っている授業は「スペイン語」と「歴史的経済分

析の視点」です。皆さんが知っている通り、多くの大学では英語以外

に第二外国語を学びます。私はスペイン語を選んだのですが、発音が

しやすいので、発音に困ることはほとんどありません。そのため、早

く流暢に話せるようになりたいなと思って頑張っています。スペイン

語の授業ではスペインや中南米の文化についても学ぶので、将来スペ

インに旅行してみたいなと思うようになりました（世界史をやってい

たので、サンチャゴ・デ・コンポステラとかトレドとかとても行ってみたいです）。歴史的経済分析の視点

は、災害や家族など様々な視点から歴史を見ていくという授業です。高校で学んだ歴史の知識が特に役に立っ

ていて、高校で一生懸命頑張って良かったと思いました。高校の歴史では一つの視点に絞って歴史を学ぶとい

うことはあまりしないので、そういう見方があるのか！と新たな発見があったりしてとても興味深いです。 

次はサークルについてです。4月に新歓があって、沢山の人が来ていてお祭りのようでした。ものすごい数

のサークルがあるので、色々なサークルの新歓に参加して先輩の雰囲気や活動日数などを参考にしながら決め

るといいと思います！私はアンサンブルファミーユ(以下ファミーユ)という吹奏楽のサークルと、紅茶サークル

に入りました！ファミーユは週 3 回練習があって、Jpop やゲーム音楽など幅広いジャンルの曲を演奏しま

す。私は今 6 月にあるコンサートに向けてディズニーの曲と silentの主題歌である subtitle を練習していま

す。紅茶サークルは不定期活動で、カフェに行ったり、アフタヌーンティーを楽しんだりします。 

 

②学習アドバイスや心がけ 

いつから共通テストの勉強をするのか、過去問に取り組んでみるのか、大まかな予定でいいので、何月くら

いから始めようかな〜って少しくらいは考えておいた方がいいと思います（3 年の夏休みにちょっとやってみ

ようとかそんな程度でいいと思います）。 

共通テスト形式が苦手で模試を受けてて勉強の仕方が分からないと感じている人がいたら、共通テストの勉

強を早くから始めることをオススメしたいです。早くから始めて悪いことはないです。しかし、記述対策もし

なければならない人が多いと思うので、共通テストの勉強は少しずつでも毎日続けるということを試してもら

いたいと思います。形式が掴めたら、時間内に終わらせることを意識して取り組むことをお勧めします。ま

た、1、2 年生の皆さんには赤本を一度でいいから 2 年生の夏頃に解いてみることをオススメしたいです。ど

れだけ出来たかを知るためだけでなく、自分が最終的にどのレベルまで達するべきか、どんな対策が必要にな

ってくるかを知るためです。また、どの試験科目でどれくらいとれば合格点に達するのかという自分なりの戦

略も考えてみると良いと思います。 


